

Der Hochschulrat ist gewählt

ZUG red. Mit der eigenständigen pädagogischen Hochschule wird Zug ab August zum Hochschulkanton. Nun hat der Regierungsrat die Mitglieder des Hochschulrates für den Rest der Amtsperiode bis 2014 gewählt. Das Gremium, welches aus sieben Mitgliedern besteht, nimmt die strategische Führungsverantwortung wahr. Präsident des Hochschulrates wird Bildungsdirektor Stephan Schleiss, wie es in einer Mitteilung heisst. Mitglieder sind Joachim Eder, Ständerat; Urs Odermatt, Primarlehrer; Vroni Straub, Bildungsvorsteherin Stadt Zug; Vreni Wicky, Kantonsrätin; Esther Ziegler, Dozentin am Institut für Verhaltenswissenschaften der ETH Zürich; Herbert Altrichter, Professor am Institut für Pädagogik und Psychologie. Als beratende Mitglieder in den Hochschulrat gewählt wurden Brigit Eriksson, Rektorin der Pädagogischen Hochschule Zug, und Michael Trunger, Leiter des Amtes für Mittelschulen und Pädagogische Hochschule.

Für den Hochschulrat seien viele Bewerbungen eingegangen, heisst es in der Mitteilung der Bildungsdirektion weiter. Bei der Wahl wurde einerseits berücksichtigt, dass die Bereiche Bildung, Wissenschaft und Wirtschaft im Bildungsrat vertreten sind. Andererseits soll eine breite Abstützung in Bezug auf vielfältige Kompetenzen und Kenntnisse erreicht werden.